
1 

満足

13.5%

どちらかと

いうと満足

25.7%
どちらとも

いえない

18.9%

どちらかと

いうと不満

9.5%

不満

21.6%

記入なし

10.8%

全体

74人

■外環オープンハウスアンケート結果 
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ） 
 

◇会場名：杉並区 西荻地域区民センター 

◇日 時：平成 26年 7月 29日（火）16:00～20:00 

◇来場者：98人 

◇回答者：74人 

◇アンケートの結果概要について 
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男

59.5%

女

25.7%

記入無し

14.9%

全体

74人

20-30才
0.0%

31-40才
4.1%

41-50才
8.1%

51-60才
6.8%

61-70才
43.2%

71才以上

32.4%

記入無し

5.4%

全体

74人

自営業

13.5%

会社員

9.5%

公務員

1.4%

主婦

13.5%

学生

0.0%

その他

54.1%

記入無し

8.1%

全体

74人

 
○ 全体計画の進捗状況、今後の工程の説明が不十分。 
○ 早く完成してもらいたい。 
○ JCT、ICの書き方が専門的すぎる。 
○ 地元の地図をわかりやすく。 
○ もう少し会場が広いと良い。 
○ 時系列の工程表がない。 
○ 安全に早急にお願いします。 
○ 係の説明もありよく判った。 
○ パネル作成日の記載が欲しい。いつ作ったものか。 
○ よくイメージできた。 
○ あまり新しい情報がない。 
○ パネルが判り難い。係の Q&A しか期待できない。 

○ ごちゃごちゃ並んでいるだけ。説明も全く不十分。判らない。 
○ 計画は判りやすいが、ここまでの経緯が全くない。 
○ パネル内容があまりにも専門的すぎて初めて見た人がわかりにくい。説明員が答えを出してくれない。 
○ 地図をパッと見てもわかりやすいものにしてほしい。外環だけでなく地域の目印がわかるように。 
○ 模型の主要建物に名前を付けると判断しやすい。 
○ 何回やっても納得できず不満が募るばかりだ。説明する内容や回答に「わかりやすくなった」と感じられる

ものはない。 
 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 
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○ 節目の時期等、定期的または随時に開催してほしい。 

○ ネットでの広報と合わせて随時開いてほしい。 

○ もう少し一般の人にも判りやすく書いてほしい。写真等は大変判りやすい。 

○ 区民の意見をきちんと聞きながら運営してほしい。 

○ いつごろ実施されるかがはっきりわかると安心である。 

○ 青梅街道インターチェンジ換気塔から出るガスが心配。煙突の高さを目いっぱい高くしてほしい。他に方法

はないか考えてほしい。 

○ 換気塔の高さをできるだけ高くして欲しい。青梅街道が広がるのかはっきりしてほしい。 

○ 新しい情報をわかりやすく公開してほしい。 

○ 計画がより具体的になった時には、より多くの方にオープンハウスの実施が伝わるように広報してほしい。 

○ わかりやすい説明を続けてほしい。 

○ 青梅街道インターを南方向に出た車が北方向に行きたいとき、どの道路に誘導するかを早く提示してもらい

たい。 

○ あまり期待できないことが判った。 

○ 上石神井駅の立体化についてのたたき台が必要。道路に夢中になって街全体図が見えていない。今年度はど

のくらい事業が進むのか知らせてほしい。 

○ パネルが多すぎて作る人（事業者）の宣伝と思える。私はこの道路が必要であるという根拠を知りたい。 

○ 外環計画を取り消し、工事をやめること 

○ 工事が始まれるとどんな影響があるのか、想定外の事が起こったときはどうするのか？ 

○ インターを出てからの道路はどうなるか？ 

○ 地域住民が納得する環境評価を示してほしい。環境基準値がぎりぎりＯＫの、今まで行っている御用学者等

による判定は信用できない。 

○ 早く結論を出してほしい。 

○ 土日に開催してほしい。時間も夜 9 時までにしてほしい。 

○ 大深度法・規則の説明ばかりで、住民にとって最も大切なことである対応の方針の内容が全くパネルに入れ

られてない。 

○ 常設の情報発信を考えてほしい。インターネットでもＯＫ。工事の進捗などもリアルタイムで知りたい。青

梅街道 ICからも南行きにアクセスできるよう考えてほしい。 

○ オープンハウスが住民の不安にこたえる形になってない。そもそもそうする気があるのか。 
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1.環境へ与える影響 

（大気、騒音、振動、地下水など） 

2.換気所からの影響 

3.”八の釜憩いの森”の消失 

4.インターチェンジによる地域分断 

5..環境施設帯の整備方法 

6.生活道路への影響 

7.周辺の都市計画道路の整備 

8.生活環境の変化 

（道路完成後の問題） 

9.用地補償・移転先（代替地） 

10.トンネルの防災・安全性 

11.工事期間中の影響 

（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12.その他 

（人） 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること 

地域の課題について 
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○ 計画・工事の進捗状況。 
○ 計画の進捗状況、対応検討中の課題と対策案。 
○ シールド工事など、なかなか大きさを説明だけではイメージしにくいかもしれないので、大きさ・規模が想

像しやすい情報。 
○ 周囲の道路規制計画。 
○ リアルタイムで情報発信してほしい。 

 

 
 
 

 
○ 現在井戸水を生活用水として使用しているが、どうなるのか？ 
○ ゴネ得にならないように迅速に進めてほしい。 
○ このような催しには得てして周辺住民が多く参加して個々の事情を質問相談しているようだが、広く建設促

進を望む区民への説明の場も設けてほしい。 
○ 本当に影響を受ける方ひとりひとりの考えをしっかり聞くこと。 
○ 会場が狭い印象、広い会場を望む。 
○ 計画そのものを中止すべき。 
 

 

 
○ （7.について）懸念はなく促進を要望する。 
○ 大気・地下水の環境へ与える影響。 
○ 費用面での問題。巨額な予算をここに使うことはない。 
○ 1.の地下水が最大の関心事。 
○ 車を利用しない住民も多くいると思う。車優先社会ではない地域づくりが必要だ。大きな道路を作らなくて

も済むくらしを目指したい。 
○ 良好な環境に住んでいる子供たちの安全が守られるよう様々な部署が連携しての計画実施を希望する。 
○ 地上部は中止する。地権者との交渉進まない。 
○ 青梅街道インターチェンジはフルが望ましいと考える。 
○ 青梅街道インターチェンジではハーフである必要性がほとんどなく廃止するべき。 
○ 環八の交通渋滞解消を考えると南行きも可能とすべき。 
○ 武蔵野市内に測定所を必ず作ってほしい。大気の数値を住民が知るため。 
○ インターができて周辺の交通量が増えるのに計画上十分に検討されていない。 
○ 外環絶対反対。 

 

今後必要な情報について 

 

その他自由意見 

 



 

アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 
 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。） 

お住 

まい 

 

 

       区・市                     

現住所に 

お住まいに

なってから

の年数 

 

 

   年  

年 齢 
１．20才未満   ２．20～30才   ３．31～40才  

４．41～50 才   ５．51～60才   ６．61～70才  

７．71才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性 

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

 
１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 

（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報紙  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ） 
 
２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 

（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

 

 
３．今後の『外環オープンハウス』の運営に期待することは何ですか。 

 

 

 



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環が整備された場合、とくに大泉ジャンクション・目白通りインターチェンジ及び青

梅街道インターチェンジ周辺においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断

の問題など、地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いて

まいりました。 

① 外環が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
  （該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可） 

１．環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など）  

２．換気所からの影響 

  ３．“八の釜憩いの森”について  

４．インターチェンジによる地域分断 

５．環境施設帯の整備方法  

６．生活道路への影響  

７．周辺の都市計画道路の整備 

８．生活環境の変化（道路完成後の問題） 

９．用地補償・移転先（代替地） 

10．トンネルの防災・安全性  

11．工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12．その他（                             ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

 

 

 

 

 
 
５．今後どのような情報が必要とお考えですか。 

 

 

 

 

 

 
６．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

 

 

 

 

 

 
 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。 


